

Et bien, mes sœurs, la journée a-t-elle été bonne ?

Très bonne, très belle journée : nous avons presque quêté en vain. C'est un excellent signe ; Dieu nous aime.

Et pas de tristesse, pas d'inquiétude pour le lendemain, quoique la famille fût nombreuse, quoique les besoins fussent pressants.

Pourquoi s'inquiéter ? N'y a-t-il pas là haut une douce Providence qui veille sur tous les malheureux ? on la prie et l'on s'abandonne à elle avec confiance.

Le lendemain de cette bonne ou mauvaise journée, tous les vieillards ont fait leurs trois repas comme d'habitude. Ils ne se sont pas doutés de la quête infructueuse de la veille, et les Petites Sœurs ont mangé elles aussi... après leurs pauvres.

CHRONIQUE

Après avoir lu ce que nous avons écrit sur la démonstration de dimanche dernier, nos lecteurs comprendront ce qu'il faut penser des lignes suivantes parues dans un journal de cette ville.

« C'est sur l'instance des journaux conservateurs de Montréal que Mgr l'Archevêque Fabre a cru devoir empêcher l'inhumation des restes du Dr Chénier sous le monument des patriotes, où son nom était gravé depuis 35 ans. »

* * *

Les distributions de prix viennent d'avoir lieu dans toutes nos maisons d'éducation. Il y a maintenant des milliers d'enfants en vacances. Puissent-ils faire par leur bonne conduite la joie de leurs parents, et puissent les parents, par leur vigilance et leur fermeté, les maintenir constamment dans la piété et la fidélité au devoir.

* * *

Jeudi, le 18 de ce mois, le collège de Montréal célébrait la fête de son directeur M. l'abbé Ielandais. La fête a été joyeuse comme toujours ; et dans l'après-midi — ô surprise agréable ! — on a annoncé aux élèves une excursion à Yarenes. C'était quelque